



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FAPA Giner de los Ríos ha estado presente en el encierro en Ciempozuelos apoyando la petición de las APAS de construcción urgente de un nuevo IES para la localidad que garantice la escolarización en condiciones de calidad del alumnado

En Ciempozuelos llevan años demandando la construcción del 2º instituto, después de muchas gestiones se aprobó la construcción y debería haber empezado a funcionar durante este curso.

Debido a problemas con la titularidad de una pequeña parte del terreno se paralizó la construcción que tenía previsto comenzar el verano pasado y, aunque el Ayuntamiento hizo algunas gestiones para que modificaran el proyecto sin ese trocito, pues no afectaba mucho, el 8 de marzo de este año, se comprometieron a tener el proyecto modificado a final de mes, después de muchos burofax, llamadas y entrevistas con los representantes del PP de la localidad para que apoyaran una pronta solución al problema, se sigue igual.

Lo único que han conseguido es que llegara el proyecto básico al Ayuntamiento y el problema estriba en que si no llega el de ejecución no podrá ser aprobado por el último Pleno municipal antes de las elecciones y se tendrá que esperar hasta septiembre sin que sepamos cuando empezará la construcción, y eso puede significar una espera de 2 cursos más teniendo en cuenta los plazos necesarios (18 meses) para los periodos de concurso, licitación y ejecución.

Según informan las APAS, esta situación es insostenible en el municipio debido al aumento de población de estos últimos años. Este próximo curso ya van a estudiar del orden de 200-400 escolares en barracones

Por ello y porque se han agotado todas las vías imaginables, han decidido encerrarse desde el viernes 18 de mayo: para conseguir que el próximo consejo de gobierno lleve la aprobación de la licitación de la obra para que se empiece la construcción ya, pues no puede demorarse más tiempo.

Es necesario que tengamos la garantía de que se realizan en tiempo y forma, las obras necesarias en todos los lugares donde se necesite la construcción de nuevos centros escolares públicos para cubrir la demanda real de plazas, esa es la responsabilidad de la Consejería de Educación y de cada ayuntamiento en la parte que a cada uno le corresponda.

Exigimos la diligencia necesaria a las administraciones educativas para evidenciar su apuesta real por la Escuela Pública. Las simples declaraciones de intenciones muchas veces no pasan de ser meros eslóganes electorales y publicitarios que enmascaran una realidad bien distinta.

Madrid 22 de mayo de 2007